



tchadmct@gmail.com



www.facebook.com/CitoyenTemps/



@CitoyenTemps



00 235 66 69 20 36/90 83 47 71



COMMUNIQUÉ

| Relatif à la coupure de l'Internet dans une vingtaine de provinces du pays |

Ref : MCT/CN/001/09-2020

Le Mouvement citoyen le Temps-Tchad(MCT) exprime son indignation suite à la coupure de l'Internet dans 20 provinces du pays et la restriction imposée sur l'accès à la messagerie WhatsApp dans les provinces de N'Djamena, Logone Occidental et Ouaddaï, depuis le 22 juillet 2020.

Le MCT tient à rappeler au gouvernement tchadien le caractère arbitraire de cette décision qui viole le droit à la liberté d'expression et à l'information des Tchadiens, consacré dans les articles 12 & 28 de la Constitution tchadienne en vigueur, ainsi que dans l'article 11 de la Déclaration des droits de l'homme et du citoyen, l'article 19 de la Déclaration universelle des droits de l'homme de 1945 et l'article 9 de la Charte africaine des droits de l'homme et des peuples. Des instruments juridiques internationaux, ratifiés par le gouvernement.

Pendant que le monde célèbre le 15 septembre, la journée de la démocratie, le Tchad connaît un recul inadmissible stylisé par les violations en tous genres à l'approche de la présidentielle et des législatives de 2021. Nul besoin de rappeler que les libertés d'expression et d'opinion constituent le fondement de la démocratie.

Tout en dénonçant cette censure, le MCT exige immédiatement :

- le rétablissement de la connexion Internet sur l'ensemble du territoire national
- et la levée de la censure imposée sur la messagerie WhatsApp.

Pour finir, le Mouvement citoyen le Temps-Tchad se réserve le droit d'engager des actions d'envergure afin de rétablir les Tchadiens dans leur droit.

N'Djamena, le 17 septembre 2020

Le Coordonnateur national du MCT-Tchad

Kemba Didah Alain



Le Mouvement citoyen le Temps-Tchad (MCT) est une organisation des jeunes, pacifique et non violente, présente dans dix provinces du Tchad. Il est apolitique et se veut être une force de propositions et d'actions. Sa mission est de renforcer au niveau des jeunes, du peuple, des dirigeants et des élites politiques la culture de la citoyenneté, des droits humains et de la démocratie, de cohésion sociale, d'unité nationale, de bonne gouvernance, de redevabilité, du développement durable, etc.